

PERS

Tekan Inflansi Akibat Kenaikan BBM, Disperindag Tangsel Gelar Operasi Pasar

Suhendi - PERS.CO.ID

Sep 28, 2022 - 19:03



TANGSEL — Pemerintah Kota Tangerang Selatan melalui Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Disperindag) mengadakan operasi pasar dalam rangka pengendalian Inflansi kenaikan harga BBM.

Kali ini, Operasi Pasar di gelar di Halaman Kelurahan Rengas Kecamatan Ciputat Timur Kota Tangerang Selatan, Rabu (28/09/2022).

Disperindag melalui Kepala Bidang (Kabid) Harga Ghazali Ahmad, S.T. meninjau langsung jalannya operasi pasar pada hari ini.

“Dalam rangka penanganan Inflansi akibat kenaikan harga BBM, Kita sebagai Kabid Disperindag Tangerang Selatan memberikan pertolongan pertama pada masyarakat untuk operasi pasar, untuk menolong masyarakat artinya supaya masyarakat berkembang, dan kita gandeng PT. Pasar Tangsel Mandiri (PTM) karena kita mengundang stakeholder secara mandiri tanpa subsidi, dan stakeholder yang ada disini seperti Bulog, Freshmart dll kita undang disini untuk mensupport untuk melakukan operasi pasar di wilayah yang usulannya di wilayah masing-masing,” Ujar Ghazali.



Semoga kedepannya masyarakat Tangsel bisa sejahtera artinya masyarakat dapat membeli bahan-bahan pokok lebih murah lagi, sekarang di Tangsel harga-harga sudah turun dan stabil jadi masyarakat Tangsel tidak usah khawatir,” Tutur Ghazali.

Ditempat yang sama Camat Ciputat Timur Drs.H. Hamdani HS, MA mengatakan “Saya liat Inflasi sudah keliatan dan daya beli masyarakat sekarang semakin rendah, maka pemerintah punya kepentingan memberikan kemudahan kepada masyarakat, kami Kecamatan Ciputat Timur bergerak memberikan peluang untuk masyarakat dengan membuka Pasar Mandiri ini, dengan tujuan masyarakat dapat terbantu dengan nilai dibawah harga pasaran. Jadi Mudah-mudahan kegiatan ini dapat memberi solusi pada masyarakat dalam hal kebutuhan sembako,” Ucap Hamdani.

Yanah selaku Lurah Rengas menambahkan “Yang jelas ketika memang harganya dibawah pasaran harapan saya semoga kedepannya bisa membantu untuk bisa mencukupi kebutuhan dapurnya dan Alhamdulillah ada beberapa warga yang sudah datang untuk membeli paketan yang memang dijual di harga pasaran, sebelum pelaksanaan operasi pasar ini kita sudah sosialisasi kepada warga Rengas,” Ujar Yanah. (Hendi)